

# Erbacher Sänger besuchen Wien

Reise mit vielen Höhepunkten – 91 Reisetilnehmer erkunden die österreichische Hauptstadt

ERBACH (ca). Der Gesangsverein Frohsinn 1848 Erbach/Taunus unternahm in den Herbstferien eine fünftägige Reise in die österreichische Hauptstadt Wien. 91 Reisetilnehmer starteten am frühen Donnerstagmorgen in Erbach.

Das Mittagessen wurde in Passau, direkt an der Donau gelegen, eingenommen, das Abendessen im Restaurant „Roter Hahn“ in St. Pölten. Abends wurde Wien erreicht, wo die Reisegruppe im Diplomatenviertel Döbling eine gute Unterkunft fand. Nach dem Frühstück am Freitag wurden den Reisetilnehmern von zwei erfahrenen Reiseführerinnen die Sehenswürdigkeiten Wiens bei einer zweistündigen Busrundfahrt ausführlich erläutert. Danach folgte ein geführter Stadtrundgang. Der Nachmittag konnte Wien auf eigene Faust erkundet werden. Abends konnten die Frohsinn-Sänger bei einem Heurigenabend die anderen Gäste mit stimmungsvollen Liedern unter der Leitung von Chorleiter Dr. Georg Hilfrich begeistern. Samstags wurde bei Sonnenschein und blauem Himmel ein Ausflug in den Wiener Wald unternommen. Erste Station



Die Sängerfamilie auf der Treppe von Schloss Schönbrunn in Wien.

Foto: Lothar Pauli

war das Stift Heiligenkreuz. Zu Beginn der Führung konnte der Männerchor in der Stiftkirche mit den zwei Stücken die gute Akustik des Gotteshauses erleben. Nach kurzem Halt am Schloss Mayerling wurde der Thermal-

kurort Baden besucht. Den Abschluss bildete ein stimmungsvoller Heurigenabend in Nußdorf. Am Sonntagvormittag wurde das Schloss Schönbrunn besichtigt, am Nachmittag stand der Prater auf dem Programm. Abends war

dann auch schon der Abschiedsabend gekommen. Man feierte in einem Heurigenlokal in Grinzing bei guter Stimmung, Essen, Wein und Gesang. Nach dem Frühstück am Montagmorgen wurde die Heimreise angetreten.